

ASEGURA JOSÉ A. GONZÁLEZ

Pemex es atractiva para los mercados

El director de la empresa dijo que hay interés de particulares para asociaciones

POR NAYELI GONZÁLEZ
nayeli.gonzalez@gmmm.com.mx

Petróleos Mexicanos (Pemex) busca acelerar las estrategias de negocio necesarias para evitar la insolvencia económica a la que podría enfrentarse por la elevada carga fiscal y los ajustes a su presupuesto.

El director de la empresa, José Antonio González Anaya, aseguró que pese a los problemas actuales, la petrolera es atractiva para el mercado inversionista, además de que existe el interés por parte de las empresas privadas para realizar asociaciones.

Entrevistado al término de su participación en el foro Impulsando a México de Grupo Financiero Interacciones, aseguró que la siguiente semana será lanzado el Plan de Negocios, donde se detallan los puntos medulares que desarrollarán con el objetivo de revertir la crisis que actualmente se enfrenta.

“Creo que estamos trabajando sin duda alguna para que la empresa sea solvente, y fuerte, lo he dicho desde el

principio, desde que llegamos tuvimos y tenemos retos de corto plazo financieros bien importantes, pero lo estamos enfrentando y vemos que el mercado está recibiendo estas cosas bien, está tomando tiempo pero vamos a seguir trabajando”, comentó el director de la empresa petrolera.

Cabe recordar que el lunes pasado, la calificadora Fitch Ratings advirtió que la situación actual de la empresa petrolera, así como su elevada carga fiscal, la llevarán a ser una empresa insolvente y con deudas insostenibles, ante lo cual el directivo insistió en que el programa de ajustes que se está aplicando desde principios de año, así como la ayuda gubernamental, le está permitiendo sacar adelante a la empresa.

“Esto lo que nos permite tener es finanzas públicas, finanzas de Pemex estables, mejorables sin duda alguna, pero estables”, expresó González Anaya.

CONFIANZA

Insistió en que a pasar de la situación actual, las



José Antonio González Anaya, director de Petróleos Mexicanos.

Foto: Elizabeth Velázquez



Creo que estamos trabajando sin duda alguna para que la empresa sea solvente y fuerte.”

JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ ANAYA
DIRECTOR DE PEMEX

petroleras internacionales están interesadas en asociarse con Pemex, lo que le permitiría a la empresa hacer usos eficientes de las herramientas que se le han otorgado en la reforma energética.

“Pemex tiene 23 mil millones de barriles en reservas, los recursos están ahí. La pregunta interesante se vuelve ¿sí hay interés por venir a México y por asociarse con Pemex? La respuesta en mi opinión es que por supuesto que sí”.

REFINACIÓN

Por otro lado, también dijo que Petróleos Mexicanos espera incrementar en los siguientes meses los niveles de producción del Sistema Nacional de Refinación, esto debido al aumento significativo que van registrando las importaciones de combustibles.

El directivo aseguró el procesamiento de crudo en los seis complejos, los cuales están en los niveles más bajos de las últimas dos décadas, forma parte de un ciclo que esperan sea resuelto con un mayor nivel de inversión.

Para ello estarán haciendo uso de las herramientas que le otorga la reforma a la empresa, específicamente en lo que tiene que ver con asociaciones.

“Las estamos estabilizando en el último mes y yo espero que en los siguientes meses se empiece a ver una estabilización y un pequeño repunte en el proceso de crudo en las refinerías”, dijo.